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ACTA DEL CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE FARMACOLOGÍA UCM 
(26-5-2017 a las 10:00 horas) 

 
 

RELACIÓN DE ASISTENTES 
Dra. Colado 
Dr. Moreno 
Dra. Tejerina 
Dr. Barrigón 
Dra. Aleixandre 
Dr. Leza 
Dra. Moro 
Dra. Delpón 
Dr. Pérez Vizcaíno 
Dra. Gasco 
Dra. Alfaro 
Dra. O’Shea 
Dr. Caballero 
Dr. Cogolludo 
Dr. Vargas 
Dra. Gutiérrez 
Dr. Muñoz Madrigal 
Dr. García Bueno 
Dr. Caso 
Sra. Vicente 
Sr. Ortego 
 
 
 

DISCULPAN SU NO ASISTENCIA 
Dr. Tamargo 
Dr. López Timoneda 
Dr. De Andrés 
Dr. Lizasoain 
Dra. Hurtado 
Dr. Vidal 
Dra. Alonso 
 
El Orden del Día quedó establecido de la 
siguiente manera: 

1. Aprobación, si procede, del Acta de la 
reunión del Consejo anterior así como las 
reuniones de Comisión Permanente de 21 
de Marzo, 27 de Abril y Extraordinaria de 
10 de Mayo. 

2. Informe de la Directora. 
3. Propuesta de Comisiones para juzgar las 

plazas de Prof. Asociado de CC.SS.  del 
Departamento. 

4. Informe a la propuesta de Curso de 
Formación Continua. 

5. Asuntos de trámite.  
6. Ruegos y preguntas. 

 
 

1. Aprobación, si procede, del Acta de la reunión del Consejo anterior así como las reuniones de 
Comisión Permanente de 21 de Marzo, 27 de Abril y Extraordinaria de 10 de Mayo. 

Se aprueban todas por asentimiento. 

 

2. Informe de la Directora. 

- En relación con una Plaza de Profesor Asociado 3+3 convocada el 30 de Julio de 2016, la 
comisión propuso la contratación de la Dra. Saioa Alonso. Otra de las candidatas, la Dra. 
Concepción Álvarez interpuso una reclamación contra la propuesta formulada por la Comisión. 
Recientemente ha llegado al Dpto. la resolución del Rectorado en la que se desestima dicha 
reclamación. 
- En uno de los últimos Consejos y, por sugerencia del Prof Alfonso Moreno, se acordó solicitar al 
Vicerrectorado una plaza de Prof Asociado de CCSS por finalización de su periodo de emeritaje. 
El pasado miércoles, en reunión convocada por la Vicerrectora, a la que asistieron los directores 
de Dpto junto con el Decano, la Vicerrectora informó de la concesión de esa plaza. 
- Se han aprobado en Consejo de Gobierno y ya se han publicado en el BOUC las directrices para 
la constitución de los nuevos departamentos. La directora hace un resumen de lo más 
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importante. 
- Docentia. Se ha abierto el plazo para que cada profesor realice su auto-informe de manera 
individual, hasta el 9 de junio. El plazo para el informe del Dpto. es hasta el 8 de junio. 
- Se ha recibido el presupuesto del Dpto. No se conoce aún el presupuesto asignado por la 
Facultad de Enfermería, Fisioterapia y Podología, pero el presupuesto total se estima en 
alrededor de 44500 euros.  
- Se recuerda que los grupos de investigación UCM envíen el curriculum de grupo al 
vicerrectorado para su evaluación externa. 
- Se recuerda que el Decanato está solicitando la participación de los profesores en Tribunales 
TFM/TFG. 
- Se ha realizado la contratación de la Instalación de la Climatización de las 2 salas de arcones de 
la planta sótano. A partir de ahora, disponen de 2 meses para realizar la obra. 
- La directora informa de la próxima jubilación de la Profª. Dra. Mª José Alfaro y de Dª Mª Luisa 
Hidalgo, técnico del Dpto. 
 
3. Propuesta de Comisiones para juzgar las plazas de Prof. Asociado de CC.SS. del 
Departamento. 
 

 Tras dar lectura a las normas que rigen la composición de las Comisiones de estas plazas, 
se procede al sorteo entre los Profesores del Dpto que cumplen los requisitos para los siguientes 
tribunales: 
a.- Asociado de CC de la Salud para Farmacología III, en el servicio de Farmacología Clínica del 
Hospital Clínico San Carlos. Deben renovarse 4 plazas, una única comisión con los siguientes 
Profesores/as: 
Titular 1: Mª Angeles Moro 
Suplente1 T1: Pedro A. de la Calle 
Suplente 2 T1: Francisco Pérez Vizcaíno 
Titular 2: Eva Delpón 
Suplente1 T2: Mª José Alfaro 
Suplente 2 T2: Ricardo Caballero 
 
b.- Asociado de CC de la Salud para Farmacología II, en el servicio de Anestesiología y 
Reanimación del Hospital Clínico San Carlos. Deben renovarse 2 plazas, una comisión con los 
siguientes Profesores/as: 
Titular 1: Mª Angeles Moro 
Suplente1 T1: Ignacio Lizasoain 
Suplente 2 T1: Ricardo Caballero 
Titular 2: Begoña Quintana 
Suplente1 T2: Mª Isabel Colado 
Suplente 2 T2: José L Muñoz Madrigal 
 
c.- Asociado de CC de la Salud para Farmacología II, en el servicio de Anestesiología y 
Reanimación del Hospital Universitario 12 de Octubre. Debe renovarse 1 plaza, una comisión con 
los siguientes Profesores/as: 
Titular 1: Esther López 
Suplente1 T1: Leonor Laredo 
Suplente 2 T1: Antonio Portolés 
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Titular 2: Olivia Hurtado 
Suplente1 T2: Begoña Quintana 
Suplente 2 T2: Francisco Pérez Vizcaíno 

d.- Asociado de CC de la Salud para Farmacología II, en el servicio de Anestesiología y 
Reanimación del Hospital Universitario Gregorio Marañón. Debe renovarse 1 plaza, una 
comisión con los siguientes Profesores/as: 
Titular 1: Mar García Arenillas 
Suplente1 T1: Ignacio Lizasoain 
Suplente 2 T1: Carlos Aguilar 
Titular 2: Mª Isabel Colado 
Suplente1 T2: Santos Barrigón 
Suplente 2 T2: Fernando de Andrés 

4. Informe sobre la propuesta de Curso de Formación Continua

El Prof. Francisco López Timoneda solicita el informe preceptivo al Dpto. para la 
renovación del Curso Sedación en la clínica dental, que dirige y en el que también es Prof. el Dr. 
Alfonso Vidal. Se emite informe favorable. 

5. Asuntos de trámite.
No hay 

6.- Ruegos y preguntas. 

La Dra. Alfaro solicita que conste en acta el reconocimiento a Dª Mª Elena Vicente por el 
excelente trabajo realizado durante muchos años en la gestión del Doctorado en el Dpto. La 
Directora añade también el reconocimiento a la Dra. Alfaro por su dedicación a esta gestión en 
el Dpto.  

La Directora informa que se está valorando la posibilidad de trasladar el criostato común 
que está en el laboratorio de soluciones para evitar su mal funcionamiento en los meses de 
calor. A la espera de que se autorice la renovación del equipo de AA en el laboratorio de 
soluciones de la primera planta (solicitado a gerencia hace más de un año), se decide bajar el 
criostato a una de las salas comunes con AA que tiene el Dpto. en la planta sótano. Se informará 
cuando se realice el cambio. 

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 10:50. 

Fdo. María Isabel Colado Fdo. Juan Carlos Leza  
Directora del Departamento Secretario del Departamento 
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